

Wallerfanger Wehr feiert großes Jubiläum

Zum 200-jährigen Bestehen der Wehr ist ein umfangreiches Programm geplant. Teil davon ist auch der Kreisfeuerwehrtag.

WALLERFANGEN (red) Sie ist eine der ältesten Feuerwehren im Kreis Saarlouis: Seit 200 Jahren sorgen die Männer und Frauen der Feuerwehr Wallerfangen für die Sicherheit der Wallerfanger Bürgerinnen und Bürger. Dieses besondere Jubiläum

wird von Freitag bis Sonntag, 1. bis 3. Juli, mit einem großen Fest gefeiert (die SZ berichtete mehrfach) – als Teil der Feierlichkeiten findet auch der 85. Kreisfeuerwehrtag statt. Der Kreisfeuerwehrtag läuft üblicherweise jedes Jahr bei einer anderen Feuerwehr im Kreis Saarlouis; Corona-bedingt ist er zweimal ausgefallen, nun zum Jubiläum in Wallerfangen zu Gast.

Bereits vor der großen Feier, an diesem Montag, 27. Juni, beginnt die Heiausbildung am Sportplatz Wallerfangen. Diese Übung geht bis Samstag, 2. Juli. Zu einer guten Ausbildung von Atemschutzgerätrgern sind auch Übungen unter rea-

listischen Bedingungen notwendig. Das ist in Brandcontainern mglich. Dort kann unter realen Temperaturbedingungen die Brandbekmpfung und Menschenrettung trainiert werden. In der Festwoche wird auf dem Sportplatz Wallerfangen neben dem Feuerwehrgertehaus in einem speziellen Brandcontainer diese Ausbildung fr die Feuerwehren des Landkreises angeboten werden.

Begleitend zum praktischen Training werden Rauchgasdurchzndungen bei Temperaturen zwischen 800 und 900 Grad simuliert und das richtige Reagieren bei einem sol-

chen Phnomen trainiert. Dabei kann es gelegentlich zu Rauchentwicklungen kommen.

Das groe Festprogramm am Freitag, 1. Juli, beginnt um 15 Uhr mit der Er-

ffnung der Ausstellung „200 Jahre Feuerwehr in Wallerfangen“ im Historischen Museum Adolphshhe. Am Abend folgt um 19 Uhr die Erffnungsfeier am Alten Rathaus, begleitet durch den Jungen Chor Wallerfangen. Um 22.30 Uhr steht der Groe Zapfenstreich durch den Ehrenzug des Landkreises und unter Beteiligung des Musikverein Concordia Wallerfangen und des Spielmanns- und Musikzug Elm.

Am Samstag, 2. Juli, von 10 bis 17



Die Aktiven der Feuerwehr Wallerfangen im Jahr des 200-jhrigen Bestehens 2022

FOTO: FEUERWEHR WALLERFANGEN

Uhr luft die Fachausstellung am Rathausplatz, hierbei stellen sich Hilfsorganisationen vor – darunter die Bundesrettungshundestaffel, Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG), Deutsches Rotes Kreuz (DRK), Malteser, Psychosoziale Notfallversorgung (PSNV) und das Technische Hilfswerk (THW). Dazu gibt es eine Ausstellung von Kreis-, Bund- und Sonderfahrzeugen der

Feuerwehr. Auch ein Programm fr Kinder wird es geben mit Kinderschminken, Hpffburg sowie Lschbungen mit der Jugendfeuerwehr. Ab 19 Uhr steht der bunte Abend mit Langer Mtze in der Festhalle Walderfingia auf dem Programm. Der Eintritt hierzu ist frei.

Am Sonntag, 3. Juli, beginnt der Festtag frh um 8.15 Uhr mit einer Kranzniederlegung auf dem Fried-

hof, gefolgt von einer Heiligen Messe um 9 Uhr in der Pfarrkirche St. Katharina. Im Anschluss steht die Einsegnung des neuen Lschfahrzeuges, um 10 Uhr der Frhshoppen an der Festhalle Walderfingia. Um 12 Uhr gibt es ein Mittagessen, ebenfalls in der Festhalle Walderfingia. Der Festumzug startet um 15 Uhr ab dem Sportplatz zur Festhalle Walderfingia.